Gelungenes Schützenfest in Sülfeld

Bereits am 27.04.13 proklamierte die Sülfelder Schützengilde auf ihrem Königsball die neuen Majestäten 2013.

Am Samstag, den 11.05.13 wurde der neue Hofstaat der Bevölkerung offiziell vorgestellt. König Roland Soltau wurde zum 4.Mal Schützenkönig und begleitete dieses Mal mit seiner Königin Bärbel Brunckhorst, die zum 2. Mal Schützenkönigin wurde, im offenen Cabrio den Festumzug.

Nach dem Umzug wurden im Festzelt diverse Pokale verliehen.

Auf der im Anschluss stattfindenden Schlagerparty wurde dann so richtig gefeiert und getanzt. So wie Schützenmajestäten wurden auch auch in diesem Jahr die Bürgermajestäten ausgeschossen. Die Proklamation fand beim traditionellen Anschiessen statt.

Dieses Jahr ist ein ganz besonderes Jahr für die Sülfelder Schützengilde, denn sie besteht im November 125 Jahre und wird dann auf dem Stiftungsfest gebührend gefeiert.



Von links: 2. Hofdame Bettina Schubert, 1. Hofdame Elke Stürwoldt, Königin Bärbel Brunckhorst König Roland Soltau, 1. Ritter Gerhard Walter, 2. Ritter Rüdiger Schubert

1. Ritter Andre Schulz, Jungschützenkönig Leon Mathies, 2. Ritter Marian Rieve